



# Patroli Dialogis Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [PARAKANSALAK.JMN.OR.ID](http://PARAKANSALAK.JMN.OR.ID)

Sep 14, 2023 - 11:14



*Patroli Dialogis Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Polres Sukabumi*

*Sukakersa, 14 September 2023* - Bhabinkamtibmas Desa Sukakersa, yang merupakan bagian dari Kepolisian Republik Indonesia, telah melaksanakan kegiatan Dialog Dalam Sosialisasi (DDS) kepada warga masyarakat pada hari Kamis, 14 September 2023. Dalam kegiatan ini, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan dan sosialisasi tentang larangan membuka lahan pertanian dengan menggunakan metode pembakaran, terutama di masa musim kemarau yang tengah berlangsung.

Musim kemarau yang saat ini sedang berlangsung dapat memunculkan ancaman serius, seperti kebakaran hutan dan kerusakan ekosistem. Pembukaan lahan dengan cara membakar dapat mengakibatkan dampak negatif yang signifikan terhadap lingkungan hidup, serta menimbulkan kerugian bagi masyarakat sekitar.

Bhabinkamtibmas Desa Sukakersa dengan tegas mengingatkan warga masyarakat untuk tidak menggunakan metode pembakaran saat membuka lahan pertanian. Ia menjelaskan bahwa tindakan tersebut dapat dengan cepat menyebabkan kebakaran yang sulit dikendalikan, yang pada gilirannya dapat merusak hutan, tanaman, serta mengancam keselamatan penduduk dan hewan liar.

Selain itu, pembakaran lahan juga berdampak negatif pada kualitas udara dan lingkungan secara keseluruhan. Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk menggunakan metode pembukaan lahan yang lebih aman dan berkelanjutan, seperti pemanfaatan alat mekanis atau cara-cara lain yang ramah lingkungan.

Kegiatan sosialisasi ini merupakan upaya yang diambil oleh pihak berwenang untuk menjaga kelestarian lingkungan dan mencegah kebakaran hutan yang seringkali melanda daerah-daerah selama musim kemarau. Dengan kesadaran bersama dan tindakan yang benar, diharapkan masyarakat dapat ikut berperan dalam menjaga lingkungan serta menghindari potensi bencana kebakaran hutan yang merusak.